



Pressemitteilung

19. März 2019

Vortrag „Europa vor der Wahl“

Im Mai ist es soweit. Wir sind aufgerufen, uns für das europäische Parlament zu engagieren und die zugehörigen politischen Gremien mit unseren Stimmen zu legitimieren. Aber wer von uns hat sich schon einmal mit ernsthaft mit dem europäischen Projekt auseinandergesetzt? Wer von uns

Tag der Veranstaltung: 29. März 2019

Uhrzeit: 19:00 Uhr

Ort: Kulturtankstelle, Kirchplatz 9, 96152 Burghaslach

Veranstalter: Kommunale Allianz Drei-Franken-Eck und Hanns-Seidel-Stiftung

Veranstaltung: Die Europäische Union verstehen

Besonderheit: Europainsider erklärt die Institutionen des europäischen Projekts

versteht, warum es diesen riesigen Verwaltungsapparat gibt und was die Menschen in den europäischen Organisationen verantworten?

Mit Tobias Winkler konnte die Kommunale Allianz Drei-Franken-Eck gemeinsam mit der Hanns-Seidel-Stiftung einen echten Europakenner gewinnen. Herr Winkler will seinem politisch interessierten Publikum die großen Zusammenhänge der europäischen Institutionen erklären. Darüber hinaus möchte er die Zuhörer für die Wichtigkeit des europäischen Projektes sensibilisieren. Denn nur mit gemeinsam mit unseren Nachbarn können wir uns als Europäische Union im globalen Umfeld positionieren.

Der Eintritt zum Vortrag ist kostenlos.

Ansprechpartner:

Josef Körner, 0176-24239788, info@drei-franken-info.de

Infos über die Kommunale Allianz Drei-Franken-Eck:

Die drei fränkischen Gemeinden Burghaslach, Geiselwind und Schlüsselfeld schlossen sich im Jahr 2004 zur Kommunalen Allianz Drei-Franken-Eck zusammen. Diese Kooperation bedeutet für die Entwicklung des Drei-Franken-Ecks nicht nur die Erschließung neuer Einnahmequellen bzw. eine Verbesserung der staatlichen Fördermöglichkeiten, sondern sie ist auch eine moderne Strategie zur Bewältigung von nicht mehr alleine zu lösenden Aufgaben und Problemen.

Kommunale Allianz Drei-Franken-Eck, Marktplatz 1, 96160 Geiselwind
09556-921888 info@drei-franken-info.de www.drei-franken-info.de